

Goblog

Secara virtual, Pegawai Lapas Karanganyar NK Ikuti Pengarahan Keamanan dan Ketertiban oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan

Narsono Son - CILACAP.GOBLOG.CO.ID

Jul 26, 2022 - 20:22



Secara virtual, Pegawai Lapas Karanganyar Nusakambangan Ikuti Giat Pengarahan Keamanan dan Ketertiban oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan

CILACAP - Secara virtual, Pegawai Lapas Karanganyar Nusakambangan mengikuti kegiatan Pengarahan Keamanan dan Ketertiban oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan. Kegiatan pengarahan oleh Jajaran Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, diawali dengan absensi masing - masing peserta oleh moderator, Selasa (26/07/2022).

Kemudian acara dilanjutkan dengan sambutan oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah Bapak A. Yuspahrudin. Dalam arahannya beliau menyampaikan apresiasi terhadap berita - berita positif yang telah diberitakan di media sosial.

"Terimakasih kepada para Humas Kemenkumham Jawa Tengah. Meski demikian, besar harapan untuk para Humas Jawa Tengah untuk tetap semangat dan meningkatkan kualitas berita - berita positif untuk sosial media. Tetap jaga keamanan, jaga kondisi, jaga nama baik UPT masing - masing, semoga kita terhindarkan dari berita yang negatif", ungkapnya.

Acara dilanjutkan dengan pengarahan oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan Bapak Supriyanto. Beliau menyampaikan bahwa sudah kita ketahui ada beberapa kasus kekerasan dan pelarian di beberapa UPT Indonesia. Perlu kita perhatikan jangan sampai kejadian - kejadian tersebut terjadi dan akan merugikan institusi serta diri sendiri. Canangkan 3 + 1.

Hilangkan pungli, hilangkan handphone di blok hunian WBP, tingkatkan sinergi dengan institusi lain, selalu menerapkan deteksi dini, dan apapun alasannya narkoba harus kita perangi. Laksanakan pengeledahan kamar hunian WBP minimal 3 kali dalam seminggu.

Berikan hukuman untuk WBP sesuai dengan SOP yang berlaku, jangan sampai kita melakukan kekerasan terhadap WBP. Selain itu petugas juga harus paham dengan kondisi WBP, jangan sampai kita dikelabui oleh WBP yang akan menimbulkan masalah maupun tindakan pelanggaran.

Apabila terjadi sesuatu atau kendala di UPT segera laporkan ke Kantor Wilayah agar segera ditindaklanjuti dan diberikan solusi. Harap surat - surat edaran berupa himbauan dan larangan untuk dapat dicermati dan benar - benar dilaksanakan.

Jaga selalu integritas kita, jangan sampai hal - hal negatif namun menggiurkan yang sifatnya hanya sesaat namun dampaknya akan merugikan selamanya.

Setelah menyampaikan pengarahan, Kepala Divisi Pemasyarakatan memberikan kesempatan untuk sesi tanya jawab. Kegiatan pengarahan pun ditutup dan selesai.

(N.Son/***)